

### **UNION NEWS**

### ESTE NÚMERO

Más del 90 por ciento de los socios y socias participaron en las elecciones del nuevo directorio

Magdalena Díaz y Germán Silva, nuevos integrantes del Directorio, conversaron con The Union News sobre sus expectativas y motivaciones

Nuevo Directorio mantendrá actual estructura de cargos para dar continuidad al trabajo sindical

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL









Culminó la elección del nuevo Directorio que regirá los destinos de la organización los próximos 3 años y a los pocos minutos se realizó la primera reunión para constituirse. La primera decisión fue definir la presidencia, que recayó de manera unánime en el actual presidente Francisco Villa, en una demostración que más allá de los nombres específicos, hay una valoración de la solidez de nuestro Sindicato y por ello, prima el sentido de unidad en la gestión sindical.

Por primera vez, en estos casi 11 años de organización sindical, ahora serán 5 las personas que deberán dirigir los destinos de nuestro Sindicato de Supervisores. Evidentemente es un desafío y una oportunidad. Un desafío, porque las diversas miradas que naturalmente existen y aumentan en la medida que los grupos humanos son más grandes, deberán permitir construir más y mejores alternativas para nuestros socios y socias, preservando la férrea unidad que ha sido una característica esencial del Sindicato por más de una década.

Es por supuesto una gran oportunidad para acercar más la gestión del Directorio a cada uno de ustedes, ya que en tiempos en que estamos cerca de llegar a la barrera de los 300 socios y socias, evidentemente los desafíos de no perder cercanía aumentan. Estamos seguros que este cambio será una buena noticia para nuestros asociados.

Nota aparte, imposible de soslayar, es que por primera vez una socia es candidata en una elección, y en ese primer intento es ratificada por voto popular como una de las 5 mayorías que le permite ingresar a la gestión sindical por la puerta ancha, demostrando además la enorme confianza que depositaron en ella para que la perspectiva de género tan necesaria en cualquier organización o grupo humano, sea ejercida en primera persona por una mujer.

Con la elección del nuevo Directorio, con la ratificación y valoración del trabajo desarrollado por Francisco, Jorge y Rodolfo, más el gran apoyo para María Magdalena y Germán que llegan a la organización para aportar con nuevas y refrescantes miradas, cerramos un ciclo y abrimos el siguiente donde la negociación colectiva que, en los próximos meses, ocupará gran parte del trabajo de nuestro sindicato.

Siempre unidos y unidas, siempre participativos, las y los Supervisores de Anglo American, seguimos avanzando en fortalecer nuestros derechos y beneficios, además de aportar al desarrollo de la compañía. Tenemos un camino y seguiremos caminándolo para ver qué nos depara el porvenir.

Felicitaciones a todos y todas, sin ustedes, nada de esto sería posible.



Con una participación que llegó al 93,06% de los socios y socias, equivalente a 268 votos de un total de 288, se llevó a cabo el proceso eleccionario del nuevo Directorio del Sindicato de Supervisores de Anglo American Chile.

Las elecciones se llevaron a cabo los días 13 y 14 de noviembre a través de la plataforma virtual de EVoting empresa especializada en elecciones electrónicas y que cumple con todas las normas que permiten asegurar la trasparencia de los resultados.

### Resultados

Cuando el reloj marcó las 3 de la tarde del jueves 14 la urna virtual cerró y se dio inició a la ceremonia de apertura de resultados, todo esto ante la presencia de un ministro de fe de la Inspección del Trabajo. Además, estaban presentes los 10 candidatos, algunos en la sede del Sindicato, otros conectados de manera remota.

Una vez abierta la urna virtual la ministra de fe procedió a ordenar los resultados de forma tal que se pudiera apreciar claramente las 5 primeras mayorías, dando como resultado la siguiente correlación de votos:

Opción	Preferencias
Francisco Villa Cartes	• 254 votos
Jorge Osse Pérez	• 241 votos
María Magdalena Díaz Berroteran	• 165 votos
German Silva Duarte	• 163 votos
Rodolfo Pizarro varas	• 154 votos



Los integrantes del Directorio anterior, Francisco Villa, Jorge Osse y Rodolfo Pizarro, fueron reelectos, mientras que María Magdalena Díaz y Germán Silva pasaron a integrar por primera vez el Directorio. Recordemos que de acuerdo con la normativa vigente se deben elegir "cinco directores si el sindicato agrupa entre 250 y 999 trabajadores".

Por su parte, los otros 5 candidatos obtuvieron los siguientes resultados: Gastón Concha Castro, 93 votos; Eduardo Maza Gutiérrez, 91 votos; Fernando Sepúlveda Candia, 93 votos; Mauricio Schmidt Campos, 39 votos y Roberto Vicencio López, 32 votos. Además, hubo 54 votos en blanco y ninguno nulo.

Luego de conocidos los resultados los candidatos que en esta oportunidad no obtuvieron cargos, desearon éxito al nuevo Directorio en lo desafíos que se vienen durante este nuevo período de gestión.

## Magdalena Díaz: "Somos la voz de nuestros socios y tenemos que trabajar por lo que ellos quieren"

María Magdalena Díaz, conocida como "Magda" entre sus colegas, es venezolana y ha residido en Chile durante 14 años, de los cuales 13 ha estado vinculada a la compañía, la que considera un elemento clave en su desarrollo profesional.

Geóloga de profesión, ha trabajado en distintas áreas de la geología, lo que le ha permitido adquirir una sólida experiencia profesional.

En relación con su nuevo desafío, Magdalena expresa que le motiva la creciente representatividad del sindicato, en especial de sus socias, quienes desempeñan un papel importante tanto en la organización como en la compañía.

Consciente de que se une a un sindicato con una trayectoria de 10 años, resalta su intención de trabajar para satisfacer las expectativas de todos los socios y socias.



Al respecto, Magdalena Díaz indica que "somos la voz de nuestros socios y socias y tenemos que trabajar por lo que ellos quieren". Su enfoque como dirigente se centrará en escuchar y comprender los intereses de cada uno de ellos para que la futura negociación 2025 sea representativa de lo que ellos desean.

Fuera del ámbito laboral, Magdalena es madre y se dedica a mantener un estilo de vida activo. Disfruta de entrenar en el gimnasio, andar en bicicleta y caminar. Su gran pasión, sin embargo, son los viajes, los cuales considera que generan recuerdos inolvidables.

# German Silva: "fundamentalmente mi apoyo será darle más celeridad y más firmeza a este sindicato"

Ya han pasado 35 años desde que Germán entró a la compañía a través de un programa preocupacional siendo mecánico automotriz. Su experiencia lo precede, ha estado en varios cargos y áreas relacionadas a operaciones y supervisión, además, es uno de los 25 supervisores que hace 10 años fundaron el Sindicato.

Su motivación por ser dirigente se sustenta en que Germán siempre se ha caracterizado por tener un lado humanitario. "Mi primera vocación fue ser seminarista, estuve cuatro años en un seminario y organicé muchas actividades para la iglesia, siempre me ha gustado escuchar a las personas y si de mí depende hacer algo por ellas".

En cuanto al trabajo que le gustaría aportar en el Sindicato Germán indica que "fundamentalmente mi apoyo en esta nueva etapa será darle más celeridad y más firmeza a este sindicato, ya que, ahora tenemos mucha más gente a nuestras espaldas, tenemos la ilusión de muchas personas, por lo tanto, espero poder cumplir con las expectativas".



En este sentido, agrega Germán, lo principal es "trabajar con transparencia y buscar mejoras para todos, seguramente todos tienen expectativas de mejorar sus condiciones laborales, y esto es muy importante, porque cuando se está bien en el trabajo, en la casa y en la familia también todo va mejor".

Fuera del trabajo Germán está felizmente casado y tiene tres hijos a los que considera su principal motivación en la vida. Es fanático del fútbol y colocolino, club del cual es socio. Además, práctica deporte, siendo sus grandes pasiones el jugar fútbol y el ciclismo.

Luego de conocidos el resultado, los directores electos dieron paso al proceso de constitución del Directorio con la distribución de cargos y responsabilidades para cada uno de los dirigentes.

En dicho proceso que se realiza por votación a mano alzada, los dirigentes decidieron mantener la actual estructura, quedando conformado el Directorio de la siguiente manera:

Dirigente	Cargo
Francisco Villa Cartes	Presidente
Jorge Osse Pérez	Secretario
Rodolfo Pizarro varas	Tesorero
María Magdalena Díaz Berroteran	Primera directora
German Silva Duarte	Segundo director

Al respecto Francisco Villa, quien mantuvo el cargo de presidente, sostuvo que "fue un proceso eleccionario en el que hubo mucha participación y que más allá de quienes ganaron, lo importante es seguir manteniendo el sentido de unidad y de trabajo colectivo para los desafíos que se vienen".

Por su parte, Jorge Osse quien obtuvo la segunda mayoría, seguirá en el cargo de secretario. "La ratificación del cargo lo tomo con total responsabilidad y agradecimiento por la confianza, seguiremos trabajando en la línea de hacer valer nuestros derechos en base al diálogo y los argumentos sólidos que es la gestión nos caracteriza".

Asimismo, Rodolfo Pizarro quien sigue en el cargo de Tesorero sostuvo que mantendrá los lineamientos de una tesorería responsable y transparente. "Aunque el trabajo del tesorero es silencioso es de gran responsabilidad, ya que, mantener la salud financiera de una organización sindical permite que la gestión y el objetivo principal por el que trabajamos no se vea alterada".

En tanto, Magdalena Díaz Berroteran asumió como Primera Directora y Germán Silva Duarte como Segundo Director.

Durante esta semana el Sindicato retomará la agenda de trabajo, especialmente en lo referente a la Negociación Colectiva y la planificación del año 2025.

LA VERDADERA HISTORIA DEL 816-8ANG
NO SÉ BIEN LO QUE ACABA DE PASAR AHÍ ADENTRO,
PERO TE RECOMIENDO ESPERAR UN RATO ANTES DE ENTRAR

<b>LUN.</b> 18/11	<b>-½ 29°</b> 11°	Parcialmente soleado  A Parcialmente nublado
<b>MAR.</b> 19/11	- <b>\_ 28°</b> 10°	Principalmente soleado
<b>MIÉ.</b> 20/11	<b>- 29°</b> 11°	Soleado y agradable Claro
<b>JUE.</b> 21/11	<b>- 29°</b> 12°	<b>Sol</b> Claro